

Ich hätte ein Leben retten können!

von Astrid Herbst, nach der Idee von Don Merrells Gedicht „I Chose to Look the Other Way“

Hätte ich nicht wegesehen
Wäre er noch am Leben.
Es war mir nicht egal,
auch war ich da.
Nur keine Lust auf Streit,
dazu noch wenig Zeit.
Und wie sollt ich es wagen,
unsicher wie ich bin, ihm was zu sagen?
Es würde Ärger geben,
so hielt ich nichts dagegen.

Die falsche Ausführung der Arbeit war bekannt,
oftter schon kritisch benannt.
Aber es ging immer gut.
Bei jedem, so wie er es jetzt tut.
Auch ich pfuschte wie er,
es ist gar nicht lange her.
Im Gehen schaute ich zurück.
Wir tauschten einen kurzen LETZTEN Blick.

Hätte ich nicht wegesehen
wäre er noch am Leben!

Treff ich seine Kinder, seine Frau,
weiß ich heute sehr genau,
er könnte noch am Leben sein.
Mein Schuldgefühl ist daher nicht
klein.
Hätte ich doch was gesagt!
Hätte ich doch nur den Streit gewagt!

Zu spät wurde ich aus Schaden klug.
Heute nehme ich mir den Mut,
Nie wieder werde ich wegsehen,
nie wieder werde ich weggehen,
nie wieder werde ich nichts sagen.
nie wieder werde ich verzagen.

Deshalb: Erkennst du ein Risiko,
für dich selbst, andere oder mich,
dann bitte sprich!
Dass du nie sagen wirst, wie ich:
Hätte ich nicht wegesehen,
wäre er noch am Leben.